

# Interpôles masculins de handball

12 février 2026

Sport

Organisés par la Fédération et la Ligue de Handball des Pays de la Loire, les Interpôles permettent à des jeunes handballeurs de moins de 18 ans de toute la France de s'affronter.

Deux équipes étrangères (le Portugal et la Belgique) se joignent aussi au tournoi. Seize équipes, organisées en quatre poules se rencontreront.

Nous vous attendons nombreuses et nombreux au gymnase Luc Abalo pour encourager les futurs espoirs de l'Équipe de France et du handball professionnel, notamment le jeudi à 17h pour supporter la sélection des Pays de la Loire.

*A noter : les phases finales se dérouleront à Nantes les 7 et 8 mars.*

- <https://handball-paysdelaloire.fr/interpolesmasculins2026/>



